
に参加しました。

高校生 ICT Conferenceは、高校生が身近なスマホやインターネットについ
て、これまでの経験や知識、意見を出し合って、世の中の課題解決に有効
な活用方法を目指す会議です。

本年度は県内４つの会場で行われ、Ｚｏｏｍを使って各会場をつなぎ発表
を行いました。

本校からは２年次４名、１年次１名の５名が参加し、他校の生徒と活発に
意見交換を行い、発表に臨みました。

日時：2020年10月25日（日）13：00～16：30
会場：筑後地区 八女高校

熟議：13:10～14:10
発表資料作成：14:10～14:50
発表（Zoom）:15:00～16:00



私はこのような集まりに参加するのは今回が
初めてでした。他校の人たちと熟議を重ねる中
で、様々な意見を聞き、考えを深めることが出
来ました。惜しくも、私たちのグループは全国
サミットへの出場とはなりませんでしたが、自
分の意見も言うことができ、貴重な経験をする
ことが出来ました。

西原 真希

今回このようなカンファレンスに参加したの
は初めてでした。学校も学年も違う初めて会っ
た者同士の班で短い時間で熟議し、まとめるの
はとても難しかったです。しかし、みんな積極
的に意見を出し合い、何から考えるべきか、何
を一番伝えたいかなど熟議に必要な知識を得る
ことができました。自分の考えを深めることが
でき、良い経験となりました。 諸藤 里歩

最初は皆緊張した様子
でしたが、活発な熟議に
なっていました。
ＩＣＴの整備環境や、

オンライン授業の方法、
こんなアプリがあれば！
といった高校生ならでは
の視点でユニークな議論
が展開されていました。
また、政府への提言とい
うことで各班力強いプレ
ゼンでした。


